



*Maintenant ces trois choses demeurent:
la foi, l'espérance et l'amour,
mais la plus grande des trois, c'est l'amour.*

I Cor. 13 : 13

Son fils et belle-fille:

Régis et Martine **Allaz-Médico**, à Grolley;

Sa sœur, son frère, ses beaux-frères et belles-sœurs, ses neveux et nièces:

Yvonne **Rossier-Sallin** de Neyruz (Résidence des Chênes, à Fribourg),
et famille;

Edmond et Thérèse **Sallin-Niclasse**, à Corpataux, et famille;

Famille de feu Armand **Sallin-Yerly**, à Villarlod, et famille;

La famille de feu René **Allaz**, ses neveux et nièces;

Les familles **Allaz, Médico, Sallin, Rossier, Toffel, Rime**;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la profonde douleur de faire part du décès de

Madame Gilberte ALLAZ-SALLIN

dite Betty

enlevée à leur tendre affection le 28 janvier 2009, dans sa 77e année,
à la suite d'une pénible maladie supportée avec grand courage.

Messe et dernier adieu en la chapelle A du Centre funéraire de Montoie
à Lausanne, le vendredi 30 janvier, à 16 heures.

Honneurs à 16 h 45.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: Régis Allaz, route de Ponthaux 40, 1772 **Grolley**.

R. I. P.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.